## 特集未来につなぐ森

まだあなたが小さいころ 学校へ行く道、みんなで遊んだ場所、たくさんの思い出 そこに見える風景を覚えていますか?

村山市立富本小学校は、校章に「松の葉」のデザインが使われていたり 校歌に「松の緑の明るい学校」と歌われたり 松の木がたくさん茂っている豊かな森に囲まれた学校でした。 しかし、平成10年頃から松くい虫被害が広がり松は枯れ始め 今は一部の木を残すだけになってしまいました。

> この森を復活させようと 冨本小学校では地元の方々と小学生が手を取り合って 植樹や森での勉強をしています。

森と共に思い出される地域の歴史 森と共に成長する子どもたちの姿 過去も未来も、同じ森の中で紡がれていく地域のかたち 森が抱えるのは、緑だけではなく 色鮮やかな歴史の全て

あなたにも大切な森、伝えたい森、ありますか? 題して「未来につなぐ森」













## CONTENTS

- 3 特集 未来につなぐ森
- 6 企業だって森づくり♪
- 7 森のホームステイ開催のお知らせ 森づくり活動に参加してみよう
- 8 インタビュー「もりしあ人」
- 9 なぜ?なに?やま・もり
- 10 みんなでTRY [村山·庄内] でかけてみよう 岩神権現のクロベ(大蔵村)
- 11 プレゼントクイズ
- 12 やまがた緑環境税の使いみち

皆さんは、"森がある幸せ"を感じていますか?

山形には、豊かで美しい森があります。 この豊かな森やそこに関わる人々、 木がある暮らしetc.をお届けします。

山形の森を、"森がある幸せ"を、 身近に感じていただけたら幸いです。

もりしあ編集部

